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定例工学研究科教授会議事録（案） 
 

日  時   平成２８年１２月１４日（水）１４時１５分～１５時１５分 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   滝澤研究科長 ほか８６名(議決権の無い医工学研究科教授(７名)は除く) 

欠 席 者   福西、堀切川、羽根、平田、福永、山口、斎藤、遠藤、金子、藤原、安藤（康）、

宮﨑、浅井（応化）、魚住、西村、小野田、石田、長平の各教授 

外国出張等  吉田、冨重、小川、木村の各教授 

 

１．新任教職員紹介 

議長から、新任教職員の紹介があり、当該教員から挨拶があった。 

 

２．前回記録確認 

議長から、平成２８年９月１４日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、

原案どおり承認した。 

 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

４．審議事項 

（１）次期工学研究科長候補者の選考について 

議長から、次期研究科長候補者の選出について安斎選挙管理委員会委員長から報告願いたい旨

発言があり、議長自身が次期工学研究科長候補者として選出されたことから一旦退室し、植松副

研究科長を議長の代理とした。その後同委員長から下記のとおり報告があった。 

① １１月９日に第１次選挙を行い、安藤晃教授、杉本諭教授、滝澤博胤教授、長坂徹也教

授、湯上浩雄教授、の５名を第２次候補者として選出したこと。 

② 候補者のうち、安藤教授、杉本教授、長坂教授、湯上教授の４名から辞退の申し入れが

あり、選挙管理委員会で辞退の届出を受理したこと。 

③ 滝澤博胤教授を次期工学研究科長候補者とすること。 

④ 選挙資格者に対し上記③のことについて、異議等の確認をしたが特に意見がなかったこ

と。 

  引き続き、審議の結果、滝澤博胤教授を次期工学研究科長候補者とすることについて承認した。 

  なお、議長の代理の植松副研究科長から、以下のことが発言された。 

① 今後は総長に上申し、総長との面談を経たうえで最終決定となること 

② 任期は平成２９年４月１日から平成３０年３月３１日までとなること 

③ 工学部教授会及び研究科委員会への報告は、平成２９年３月に報告されること 

  また、議長から工学研究科長候補者選挙管理委員会を解散する旨発言があった。 

（２）教授の任用について 

議長から、教授の任用について提案があった後、当該専攻長から配付資料に基づき研究業績等

について説明があり、審議し投票の結果、これを承認した。 

（３）准教授の任用について 

議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５．報告事項 

（１）特任教員の任用等について 

  議長から、特任教員の任用等について、配付資料に基づき報告があった。 
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（２）「東北大学大学院工学研究科及び工学部組織運営規程」の一部改正について 

  議長から、「東北大学大学院工学研究科及び工学部組織運営規程」の一部改正について、配付

資料に基づき報告があった。 

（３）工学研究科における共催及び後援許可基準の一部改正について 

  議長から、工学研究科における共催及び後援許可基準の一部改正について、配付資料に基づき

説明があった。 

（４）平成２９年度諸会議及び教授会等開催日について 

議長から、平成２９年度諸会議及び教授会等開催日について、配付資料に基づき報告があった。 

（５）平成２９年度日本学術振興会特別研究員申請・採用内定状況速報版について 
議長から、平成２９年度日本学術振興会特別研究員申請・採用内定状況速報版について説明す 

る旨発言があった後、長坂副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

 

６．その他 

（１）工学研究科・工学部改革の推進課題とその対応策について 

議長から、工学研究科・工学部改革の推進課題とその対応策について、配付資料に基づき報告

があった。 

（２）青葉工学振興会賞及び青葉工学研究奨励賞について 

議長から、青葉工学振興会賞及び青葉工学研究奨励賞について報告する旨発言があった後、猪 

股青葉工学振興会常務理事から、配付資料に基づき報告があった。 

（３）東北大学・カタールサイエンスキャンパスホールおよびホワイエの使用に関する申し合わせ

の一部改正について 

議長から、東北大学・カタールサイエンスキャンパスホールおよびホワイエの使用に関する申

し合わせの一部改正について説明する旨発言があった後、湯上副研究科長から配付資料に基づき

報告があった。 

（４）研究力向上のための若手教員との緊急作戦会議の実施について 

  議長から、研究力向上のための若手教員との緊急作戦会議の実施について説明する旨発言が

あった後、長坂副研究科長から配付資料に基づき報告があった。 

（５）レアメタル・グリーンイノベーション研究開発センター第２回フォーラムの開催について 

議長から、レアメタル・グリーンイノベーション研究開発センター第２回フォーラムの開催に 

ついて報告する旨発言があった後、杉本センター長から配付資料に基づき報告及び出席依頼があ 

った。 

（６）雇用と謝金の区分整理及び謝金業務マニュアルについて 

  議長から、雇用と謝金の区分整理及び謝金業務マニュアルについて説明する旨発言があった後、

齋藤経理課長及び小松研究推進課長からそれぞれ、配付資料に基づき説明及び協力依頼があった。 

（７）平成２８年度予算の執行について 

議長から、平成２８年度予算の執行について説明する旨発言があった後、齋藤経理課長から、 

配付資料に基づき説明及び早期執行の協力依頼があった。 

以上 


